



往生山だより

No. 17

文責 校長 酒井



すてきな世界を広げよう!



いよいよ来週に迫った学習発表会。どの学年も、着々と準備を進めています。

本年度は、図画工作科の公開授業の関係で、会を約1ヶ月遅らせて実施するため、季節柄参観される皆様にはやや肌寒い思いをさせてしまいそうですが、その分、各学年が趣向を凝らした発表で楽しんでもらおうと、毎日の練習にも力が入ります。

プログラムは既に各家庭に届いていることと思います。また、ホームページでも紹介させていただきましたが、ちょっとだけ内緒で見所を…。

今年のテーマ「明るく楽しくみんなで演技、すてきな世界を広げよう!」は、全校児童より公募した中から、係の児童が5年生の上遠野真和さんの作品を選出し、他の作品の思いも加味して決定しました。入遠野の子ども達にふさわしいテーマです。

1・2年生はご存じ「かさじぞう」しかし、登場人物がなかなかユニーク。なんと桃太郎も登場するとか!? 1年生にとっては初めての発表会ですが、台詞もしっかりマスターしています。

3・4年生は「ディズニーの世界へようこそ」音楽祭での発表曲にアクセントを加え、よりたのしい演奏となりました。地域の方々と作り上げた大作「こしみの」も登場します。

5年生は表現「Our heat」毎日こつこつと練習してきたダブルダッチ（なわとび）やラインダンスなど、14名全員の心をつなげて表現します。

取りを務めるのはもちろん今年も6年生。演目は「お母さんの木」戦争の悲惨さや平和の尊さを子ども達の目線で表現します。当時の服装も多くの方々のご協力で再現しました。

その他、全体合唱では「ビリーブ」「カントリーロード」の2曲を準備しています。みなさんどうぞ一緒に口ずさんでみてください。



<6年生手作りの壁画>



<何の衣装かな?>

ご参観・ご協力ありがとうございました

11月2日～6日までの「学校行こう週間」では、例年にもましてご参観いただきましてありがとうございました。普段通りの、子ども達の頑張る姿をご覧いただけたかと思えます。また、各ブロックごとに企画したイベント「むかし遊び」「なわもじり」「すいとんづくり」は、多くの地域の皆様（のべ20名）にご協力いただきまして、大盛況となりました。交流する中で昔の話をおうかがいできたことも含め、子ども達だけでなく我々職員にとっても、大変貴重な体験となりました。

改めて感謝申し上げます。また、次年度もよろしくお願い致します。



<なわもじりの授業より>